

**ANALISIS STRATEGI PEMASARAN DALAM
MENINGKATKAN PENJUALAN PADA PRODUKSI
KERUPUK TAYAMUM DI DESA NGALURAN
KECAMATAN KARANGAYAR KABUPATEN DEMAK**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Sastra Satu (S1)
Dalam Manajemen Bisnis Syariah

Oleh :

ARIFATUL MUSYAHADAH
NIM. 1820310062

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANEJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PRODI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 53922 Telp (0291) 438818 Faks 441613
Email: febiiainkudus@gmail.com Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Arifatul Musyahadah
NIM : 1820310062
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Islam
Judul : **Analisis Strategi Pemasaran Dalam Meningkatkan
Penjualan Pada Produksi Kerupuk Tayamum di Desa
Nagaluran Kec. Karanganyar Kab. Demak**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing 10 Oktober 2022 sampai dengan 25 Mei 2023 disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 25 Mei 2023

Hormat kami,

Dosen Pembimbing

Dr. Muhamad Mustaqim, S.Pd.I., M.M.
NIP. 198312102009121005



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Arifatul Musyahadah/1820310062
Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/ Manajemen Bisnis Syariah
Judul : “Analisis Strategi Pemasaran dalam Meningkatkan Penjualan pada Kerupuk Tayamum di Desa Ngaluran Kecamatan Karanganyar”

Telah diujikan pada **09 Juni 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Abdul Karim, S.S., M.A.</u> NIP. 197601282011011001 Ketua Sidang/Penguji I	20/06/2023	
<u>Iwan Fahri Cahyadi, S.P., M.M.</u> NIP. 197004281001042016 Penguji II	21/06/2023	
<u>Johan Afandi, M.E.</u> NIP. 199108092020121010 Sekretaris Sidang/Penguji III	26/06/2023	
<u>Dr. Muhamad Mustaqim, S.Pd.I., M.M.</u> NIP. 198312102009121005 Dosen Pembimbing	27/06/2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	27/06/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Arifatul Musyahadah NIM : 1820310062** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 22 Mei 2023
Yang menyatakan,



Arifatul Musyahadah
NIM : 1820310062



MOTTO

“Tiada kesuksesan tanpa adanya kerja keras, tiada kemudahan tanpa adanya do’a. Teruslah mencoba sampai kamu lelah untuk mencoba lagi, karena kesuksesan berawal dari kegagalan yang dialami. Gagal itu boleh, tapi menyerah itu jangan”



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah puji syukur kepada Allah, diri ini tiada daya tanpa kekuatan dari-Mu. Sholawat serta salamku kepada Nabi Muhammad SAW, ku harapkan syafaatmu di penghujung hari nanti, dengan ketulusan hati kupersembahkan skripsi ini teruntuk:

1. Kedua orang tuaku tercinta, Bapak 'Aisun dan Ibu Khariroh yang tanpa lelah senantiasa untuk selalu mendo'akan dan mengorbankan waktu berupa dukungan, kasih sayang, serta nasihat yang sangat berharga. Terimakasih sudah menjadi orang tua yang perhatian dan membanggakan.
2. Saudaraku tercinta, Kak Khotibul Umam dan Kak Santi Wahyuni, dan adikku Aricha Riadlotul Khasanah yang selalu menemaniku dan memberikan motivasi dalam hidupku.
3. Tunangan saya Arif Alfianto yang selalu memberikan dukungan dan semangat kepada saya untuk menyelesaikan skripsi ini.
4. Kerabat terdekat saya siti muarofah, Miftahul Jannah yang selalu memberikan semangat kepada saya dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak Dr. Muhamad Mustaqim.,S.Pd.I.,M.M selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Teman-temanku kelas MBS-B angkatan 2018 yang tidak bisa saya sebut satu persatu, yang selalu menemani saya selama perkuliahan, senantiasa berjuang bersama-sama dan saling memberi semangat, keyakinan serta saling mendo'akan.
7. Sahabat-sahabatku (Zuni, Laila, Aik, Safiatun, Pita, Winda, Sonia, Rahma, Dhanis, Novia, Riska, Nurul, Nafis) yang telah memberi waktu, dukungan, semangat, serta hiburan disaat saya lelah dalam mengerjakan dan sampai menyelesaikan skripsi dengan baik.
8. Bapak Udi, Bapak Mukhlis, dan Bapak Heru selaku pemilik produksi krupuk tayamum di Desa Ngaluran yang telah memberikan ijin dan mendukung dalam penelitian ini, beserta para tenaga kerja dan pelanggan krupuk tayamum yang telah memberikan bantuan dalam penelitian ini sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
9. Semua pihak yang telah membantu terselesaikannya skripsi ini yang tidak dapat saya sebut satu persatu.

Ya Allah...Aku berharap semoga orang-orang yang telah berjasa dalam hidup saya selalu Engkau berikan kesehatan, perlindungan, hidayah dan inayah-Mu ya Rabb. Karya ini aku persembahkan untuk mereka.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsosnan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	..َ..	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	..ِ..	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	..ُ..	<i>U/u</i>
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Z/z</i>	ه	<i>H/h</i>	<i>Mādd</i>	
خ	<i>KH/kh</i>	ع awal	<i>‘A/’a</i>	ء akhir	<i>A/’a’</i>	با	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع akhir	<i>A/’a’</i>	ء awal	<i>A/a</i>	بي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/ẓ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بو	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā’ nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَبْ	<i>abb</i>	فَلَکِيّ	<i>falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَبّ	<i>rabb</i>	عَالَمِيّ	<i>‘ālamiy</i>
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	<i>qara’ a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū’</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	عَبْرِيّ	<i>gairī</i>
قَرَأَ	<i>qara’ a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā’</i>	السَّمْسُ	<i>al-syams</i>	سَيّ	<i>syai’un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Tā’ Marbūṭah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>sā’ah</i>		

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah Robbal ‘Alamiin, puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala karunia, rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Analisis Strategi pemasaran dakam meningkatkan penjualan pada produksi krupuk tayamum di Desa Ngaluran Kecamatan Karangayar”**.

Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan dan bantuan berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat dilupakan begitu saja. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan anugrah dan kuasa-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc, M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
3. Wahibur Rohman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Kharis Fadlullah Hana, M.E., RSA. selaku Kaprodi Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan kemudahan kepada penulis dalam penyusunan skripsi.
5. Dr. Muhamad Mustaqim, S,Pd.I.,M.M selaku Dosen Pembimbing yang telah berkenan meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan bimbingan serta pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
6. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan pelayanan perpustakaan dengan baik sehingga penulis bisa mendapatkan referensi dalam penyusunan skripsi.
7. Para Dosen atau Staff Pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
8. Bapak dan Ibu tercinta yang telah mengasuh dan membimbing serta memberikan arahan dan dorongan baik materi, moral, maupun spiritual dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Saudaraku tercinta, kak Khotibul Umam, mbak Santi Wahyuni dan adikku Aricha Riadlotul Khasanah yang selalu menemaniku dan memberikan motivasi dalam hidupku.
10. Bapak Udi, Bapak Mukhlis, Bapak Heru selaku pemilik usaha krupuk tayamum di Desa Ngaluran yang telah memberikan ijin dan mendukung dalam penelitian ini, beserta para tenaga kerja dan

pelanggan Mitra Kampus yang telah memberikan bantuan dalam penelitian ini sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.

11. Semua pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu.

Akhirnya peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Oleh karenanya kritik dan saran yang sifatnya membangun selalu peneliti nantikan demi perbaikan selanjutnya. Peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis, bagi agama, bangsa dan negara pada khususnya dan pembaca pada umumnya.

Kudus 22 Mei 2023
Peneliti,

Arifatul Musyahadah
NIM : 1820310062

